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第2612回例会 2020年8月21日㈮

○ 「ガバナー公式訪問に備えて」
　 卓話者　古河中央ロータリークラブ
　 第４分区ガバナー補佐　福田　一郎　様  
 

○ 「ガバナー公式訪問」
　 国際ロータリークラブ第2820地区
　 ガバナー　池田　正純　様

次回の例会プログラム ８月 28日（金）
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鈴木　稜君　古河地区ローターアクト会長

グエン　チュンミン　ユン君　米山将学生

米山記念奨学生　グエン  チュンミン  ユン　君

　こんにちは、改めて自

己紹介させて頂きます。

ベトナムから参りました、

現在流通経済大学法学部

ビジネス法学課　４年生

です。今迄３回古河ロー

タリークラブの例会に参加させて頂いておりますが、

米山記念奨学生として古河ロータリークラブ中での

自分の目標はまだまだ達成出来ていないと感じてい

ます。

　今は大学も夏休みに入りまして、バイトも無く、

時間が沢山ありますのでこの時間に、ベトナムの文

化・観光に興味のある方は是非声を掛けて下さい。

色々お話しさせて頂きますので、気軽に声掛けて頂

ければ幸いです。宜しくお願い致します。ありがと

うございました。

古河地区ローターアクト会長　鈴木　稜　君

　皆さんこんにちは、古

河地区ローターアクト会

長の鈴木　稜と申します、

宜しくお願い致します。

現在の会員数は私を含め

て２名となってしまいま

した。非常に厳しい状況での新年度スタートとなっ

てしまいました。この場をお借り致しまして新会員

候補の方がいらっしゃいましたらご連絡頂ければ幸

いです。宜しくお願い致します。

家族・親睦委員会　浜野雅之　委員長

８月誕生日のお祝い （今  欲しいもの）

堀江　和弘　君　２日 （マスク）

栗原　　清　君　19日  （家族の健康・新型コロナウ

イルスの日本国民全員への

ワクチンと世界平和）

谷村　則幸　君　６日  （ゴルフの腕が欲しいシング

ルプレイヤー）

濱中　　忍　君　30日 （お金）

８月結婚お祝い

該当者なし

出席委員会　小野正人　委員長

８月在籍のお祝い

岩﨑　　清　君（在籍54年）

黒川　輝夫　君（在籍13年）

野澤　豊輔　君（在籍24年）

谷村　則幸　君（在籍12年）

川島　　栄　君（在籍23年）

遠藤　　誠　君（在籍11年）

野村　利夫　君（在籍21年）

木村　直行　君（在籍11年）

野村　久男　君（在籍17年）

山浦　　博　君（在籍７年）

以上　14名の方　おめでとうございます。

ゲスト紹介

ゲスト挨拶

月初めのお祝い

野村　利夫　パスト会長

第2611回　例会報告「会員増強月間を迎えて」

司会・進行 ソング
【演奏題目】

君が代

古河ロータリークラブの歌
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堀江和弘　パスト会長

　乾杯の前に、戦争の最

後の年、75年前の話を少

しさせて頂きます。当時

私は小学校４年生でした。

毎日のように何処かで空

襲がありました。上空を

Ｂ29が飛行していました。Ｂ29はジェラルミンと銅

で出来ておりましてピカピカと光っている訳です。

太田の飛行場の方に爆撃に行く際古河の上空を必ず

飛行して、現在の富士重工、当時の中島飛行場を爆

撃して帰って行く訳ですが時々今の山崎製パンと京

三電機の間に爆弾か空襲により黒煙が上がっている

時もありました。又、私が川で遊んでいる時、お雀

神社の北側の所で空中戦を繰り広げていました。空

襲警報で外に出れなくなってしまいましたが、防空

壕の中から空を見上げると日本のゼロ戦とアメリカ

の爆撃機との激しい空中戦を目撃した時もありまし

た。もしかしたら古河にも被害が及んだりしたかも

しれませんが、今の藤岡町、遊水地の方でしたので

被害の記録は知られておりません。３月10日の東京

大空襲の日、南の空が火災の炎の色で染まっており

ました。その翌日、栗橋の鉄橋が壊されなかった為、

東京の方からリヤカーや大八車に荷物を積んだ多く

の避難して来た人達を目撃も致しました。小山の方

では機銃掃射が有ったようですが古河には有りませ

んでしたが、恐怖と悲惨な記憶があります。戦後私

が６年生の時初めて男女共学に成り少し明るくなり

ました。その年、北川辺の土手がキャサリン台風の

影響で決壊し、水害に遭った事・栗橋の方の土手が

決壊した水が東京の方まで被害を及ぼした事、二カ

所同時に決壊をし被害を与えましたが１年で復興し

た記憶がございます。戦後明るい時代がしばらく継

続しています。戦争と平和とはとても違う物なのだ

と感じています。これからも悲惨な出来事の無い社

会を継続させていきたいと思います。

　本日は、誕生日のお祝い・在籍のお祝いを兼ねて

皆様と乾杯をしたいと思います。「乾杯」ありがとう

ございました。

出席委員会　小野正人　委員長

ロータリー財団委員会　服部吉高　委員長

　本日から今年度のロー

タリー財団の寄付の受付

を開始致しました。本日

は16名の方からご寄付を

頂きました。ありがとう

ございます。引き続き今

月来月と受付ておりますので、会員の皆様ご協力を

宜しくお願い致します。

会員数 57名
出席者数 42名

出席免除者数 ２名

うち欠席者数 15名
事前連絡者 11名

出席率 96.00％

委員会報告

乾　　杯
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米山記念奨学会委員会　相良　登　委員長

　本日から栗原年度の米

山記念奨学会特別寄付金

を受付ております。初日

28名の会員の方から寄付

金を頂きました。引き続

き次回例会でも受付てお

りますので趣旨ご理解の上皆様のご協力をお願い致

します。

親睦家族委員会　浜野雅之　委員長

　親睦家族委員会から二

点ご連絡がございます。

①９月10日、栗原年度第

１回親睦ゴルフコンペの

ご案内です。非常に暑い

と意見を頂いております

が、暑さ対策にも努め涼しくプレー出来る様心掛け

て参りますので、21日迄受付ておりますので、皆様

の参加お待ちしております。

②ガバナー公式訪問後の親睦懇親会の参加確認を21
日受付させて頂きます。カナルハウスにて執り行い

ますので皆様のご参加お待ちしております。

社会奉仕委員会　前田美代子　委員長

　社会奉仕委員会の活動

の一環として、本日皆様

にフェイスシールドを配

布させて頂きました。200
枚購入し当クラブ会員の

お１人につき２枚、残り

はゲストや事業で配布予定です。どうぞお役立て下

さい。

町田晴彦

副幹事・会計

栗原　　清 誕生日祝いを頂きました。古河地区ロー
ターアクト会長  鈴木稜君、米山将学生
グエン チュンミン ユン君ようこそい
らっしゃいました。 

岩﨑　　清 在籍祝いを頂きました。会員増強委員
会委員長五十嵐順君卓話楽しみにして
います。

堀江　和弘 誕生日祝いを頂きました。乾杯の挨拶
させて頂きます。

蓮見　公男 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

大和田五郎 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

川島　　栄 在籍祝いを頂きました。会員増強委員
会委員長五十嵐順君卓話楽しみにして
います。

野村　利夫 在籍祝いを頂きました。会員増強委員
会委員長五十嵐順君卓話楽しみにして
います。

飯田　敏行 誕生日祝いを頂きます。

間下　　保 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

野村　久男 在籍祝いを頂きました。会員増強委員
会委員長五十嵐順君卓話楽しみにして
います。

塚田　晴夫 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

ニコニコBOX（敬称略）
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間下　保　幹事

１. 本日臨時理事役員会

が開催されました。

　① ８/27会員親睦食事

会について

　② 今後の例会開催方法

について

２. フェイスシールドお一人２枚配付します。個人

管理をお願いします。

３.  再　例会の出席扱いについて（特例措置）

　 当面の間は、ご自分の体調等の判断で欠席され

る場合に連絡を事前にいただけた場合は、出席

扱いとさせていただきます。メークの必要はあ

りません。事前連絡のない場合は、欠席となり

ます。

　 （当面の間とは、理事会において特例措置解除が

されるまでとします。）

４.   重要　古河クラブでの、メークの有効期間は前

後14日です。

　 2019年のRI規定審議会において、年度内一年間

を有効にすることが承認されましたが、現在古

河クラブ定款は認めていません。今後の検討事

項です。

５. 潮来ロータリークラブ解散　2020年６月30日付　

2820地区に残金10万円を寄付。2820地区は茨城

県国際交流協会に寄付しました。

６. 熊本豪雨災害支援の御礼　2820地区から2720地

区　支援金額100万円

　 古河クラブからも、ひとり￥1,000　合計￥57,000　

寄付（理事会承認済）

７. 第１回会長幹事会　８/30㈰　つくば国際会議場　

会長、幹事

８.開催済会議等

　 ◎７/16㈭水辺の学校　伏木委員長　

　◎７/18㈯ロータリー財団研究会　服部委員長

　 ◎ ７/19㈰クラブ奉仕研究会・会員増強セミナー　

zoom会議　栗原会長、坪野エレクト、五十嵐

委員長、幹事間下

　 ◎ ７/21㈫古河東クラブ　表敬訪問　栗原会長、

幹事間下

　 ◎ ７/21㈫古河ローターアクトクラブ表敬訪問　

栗原会長、伏木委員長、幹事間下

※例会の欠席連絡は両方にFAXをお願いします。

　（できれば月曜日までに）

　FAX　ザ・カナルハウス　☎0280-31-2112
　FAX　幹事間下（弾設計）☎0280-32-8221

栗原　清　会長

　会員の皆様こんにちは。

先程、誕生日のお祝いを

頂きまして有難うござい

ます。私は昨日８月６　　　

日生まれ、生まれる10年

前、75年前、広島に原子

青木　滋延 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

坪野　　潔 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

服部　吉高 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

森田　一雄 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

遠藤　　誠 在籍祝いを頂きました。

阿久津　理 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

岩田　潤一 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

濱中　　忍 誕生日祝いを頂きます。

岩﨑　聖一 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

小野寺信次 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

山浦　　博 在籍祝いを頂きました。

浜野　雅之 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

田村　武敏 五十嵐順君卓話楽しみにしています。

宮内　則雄 五十嵐委員長さん卓話ご苦労様です。

熊木　善一 在籍祝い・誕生日祝いを受けられる方
おめでとうございます。

相良　　登 五十嵐さん卓話楽しみにしています。

前田美代子 五十嵐さん卓話楽しみにしています。

五十嵐　順 本日、会員増強の卓話をさせて頂きます。
宜しくお願い致します。

鈴木　一彦 五十嵐さん卓話楽しみにしています。

立岡　喜一 五十嵐さん卓話楽しみにしています。

田口　哲也 五十嵐さん卓話楽しみにしています。

鈴木　敏雄 五十嵐さん卓話楽しみにしています。

篠﨑　清忠 五十嵐委員長さん卓話楽しみにしてい
ます。

福富　浩忠 五十嵐委員長さん卓話楽しみにしてい
ます。

町田　晴彦 五十嵐委員長さん卓話楽しみにしてい
ます。

投入件数 合計金額
本日 ３６件 １０５，０００円
累積 １３６件 ４１３，０００円

幹事報告

会長の時間
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爆弾が投下されました広島原爆記念日に生まれまし

た。

　原子爆弾投下を広島市が目標とされたのは1945年

５月10日だそうです。長崎は投下直前の７月24日に

予備目標地として決定されたそうです。又、京都市

や新潟市・小倉市（現　北九州市）等が候補地にさ

れていたそうです。いずれにしても核兵器が使用さ

れたのは世界でも日本の２都市だけです。この原子

爆弾による死者数は2019年時点で　広島 319,186名　

長崎 182,601名、75年経った今でも被曝の後遺症に

苦しんでいる人がいらっしゃいます。ノーモア広

島・ノーモア長崎です。

　今月８月は、会員増強推進月間・新クラブ結成推

進月間です。ロータリアン、クラブが新会員の勧誘

に焦点を当てて活動する月間です。この後、卓話に

五十嵐会員増強委員長の「会員増強月間を向かえ

て」と言うテーマで卓話が御座いますが、前年度末

に４名の退会者が出てしまいました。今年度は、井

上君の入会で、幸先良い増強となりましたが、会員

の皆様のご協力であと３名以上の仲間を増強したい

と思います。是非五十嵐増強委員会委員長に推薦者

のご紹介をお願い致します。

　新型コロナウイルスの感染増加が東京を中心に各

地に広がっています。茨城県でもステージ３になり、

岩手県で初めての感染者が出ました。古河市でも感

染が広がっている様です。８月６日昨日は、古河市

でも２名の感染者が確認されました。県内の休業要

請はまだ在りませんが、本日社会奉仕委員会委員長　

前田　美代子さんよりフェイスシールドが２枚配布

されたと思います。

　又、カナルハウスさんも感染防止に取り組んで頂

いております。強制ではありませんが、フェイス

シールド・マスク着用の例会で感染防止に取り組み

たいと思います。特に、ガバナー公式訪問時は長時

間になりますので、フェイスシールド・マスクの着

用をお願い致しまして会長の時間と致します。あり

がとうございました。

「池田正純ガバナー公式訪問に備えて」

卓話者　第４分区ガバナー補佐

　　　　福田　一郎　様

　　　　（古河中央ロータリークラブ所属）

　2020年～21年度の池田

ガバナー年度に第４分区

のガバナー補佐を務める

事に成りました古河中央

ロータリークラブの福田

一郎です。どうぞ宜しく

お願い致します。

　尚、今年度は日本のロータリークラブにとって記

念すべき年であり、東京ロータリークラブが創立百

周年を迎えます。この記念の年にガバナー補佐を務

める事になり、一層気を引き締めて頑張りたいと

思っております。

　年当初よりコロナウイルス感染症蔓延によって、

世界中の社会情勢が非常に緊迫した状況になってお

ります。ロータリーの活動も長い間停滞しており、

この状況が長く続く可能性もあります。社会システ

ムも大きく変わる可能性があります。早くこの状況

が沈静化し、早期にロータリーの活動が従来通り再

会出来る様になる事を祈るばかりであります。

　今年度のＲＩ（国際ロータリー）会長テーマは

『ロータリーは機会の扉を開く』です。そして、第

2820地区の池田正純ガバナーは地区スローガンを

『ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力』

にされました。古河ＲＣ 第55代会長の栗原会長は

クラブテーマを『行動は進化をもたらす』とされま

した。本日のクラブ協議会と次週の池田ガバナー公

式訪問を楽しみにしております。

　ＲＩのテーマと地区のスローガン、そして、クラ

ブテーマに基づいて一年間一緒に活動して参りま

しょう。

　一年間宜しくお願い致します。

　
編 集 後 記 editor's postscript

　７月は大雨、８月は猛暑日の日が続いてい

ます。皆様、コロナと熱中症にならぬ様コロ

ナ対策の三密・体調管理には十分気を付けて、

今の状況を乗り越えましょう。

卓　　話


